



# 藤田小学校だより

《 第 10 号 》  
令和 3 年 12 月 1 日  
守口市立藤田小学校  
校長 佐藤 裕宣

## 修学旅行 広島へ 平和を学び 平和を感じた 2日間

◎ 11月23～24日、広島の地へ行ってきました。新大阪駅から約1時間半で新幹線は広島駅に到着しバスで原爆ドームへ。爆心地を経て平和記念公園内、原爆の子の像で平和セレモニー。(右)観光客にも見守られ上々の出来栄でした。



◎ 昼食後は、班に分かれボランティアガイドさんと公園内フィールドワーク。(左)慰霊碑等、次々と丁寧に案内していただきました。説明される言葉や表情からも平和への思いが伝わってきて、児童は熱心に見聴きし、平和学習の深まりを感じました。その後、平和記念資料館を見学し、呉市・蒲刈島へ向かいました。



◎ 入舎式を行い、入浴・買い物、そして夕食。食欲旺盛は健康の証。翌朝も全員が元気に起床してくれ、ひと安心。朝の散歩は朝陽を全員で見ようと高台へ。7時を過ぎた頃、

きれいな“御来光”に一同拍手。いい気分でした。風が強くてカッター体験は大変でしたが浜遊びや藻塩体験など島での活動を満喫。最後は昼食の鯛めしを味わいました。



◎ 食後、蒲刈での時間もあとわずかとなりベンチで語り合う中、ある児童から“昨日は平和を学んで、今日は平和を感じるわ…”との言葉。有意義で充実の2日間でした。

## 折り鶴集会で平和セレモニー披露



◎ 11月17日、6年生が1～5年生に、全校児童で折った千羽鶴と広島の地で行う『平和セレモニー』を披露しました。

◎ 平和への思いを語る、6年生の言葉が力強く体育館に響き、修学旅行で訪れる平和記念公園でのセレモニーの成功を確信する内容でジーンとききました。1～5年生児童の聴く態度も大変素晴らしく、引き締まった雰囲気『折り鶴集会』。藤田小全児童の思いを折り鶴にこめ広島へ届けました。(右)



## 2年生 校区たんけん 地元商店へ



◎ 11月19日、2年生が地元商店を『まちたんけん』。11のお店を班ごとに訪問し、インタビューさせていただきました。

◎ 児童は事前に質問を考え訪問。最初は、メモを見ながら緊張感いっぱいの会話でしたが、お店の方が温かく接していただき、時間とともに次々とその場で思いついた質問をぶつける場面も。最後の挨拶もしっかり練習してきたこともあって、礼儀正しくできました。



# なわとび集会 今年度は11月スタート!

◎ 例年3学期の実施でしたが、守口市駅伝大会が2月開催予定ということで、マラソン月間を3学期とし、11~12月で計4回の『なわとび集会』を行うことにしました。

◎ 第1回は11月18日。運動委員が前に出て全体を見渡し、朝礼台で模範演技を披露、集会を引っ張ってくれています。恒例の3分間跳びは、計24人が成功。2年生が4人で大健闘! 連続4回成功の“完跳”パーフェクト賞は、昨年度は4名でしたが、今年度は何人に…。楽しみにしています。



◎ 第2回は30日に実施。この日は運動委員が交差跳びや二重跳びなど5種類の跳び方を紹介しました。前振り跳びは、リズムが難しそうでしたが、朝礼台で運動委員が軽やかに跳ぶ姿がカッコよかったです。(左) 最後は、“なわとび名人”募集のお知らせ。自慢の“跳び”をビデオ収録します。ふるって参加を!

◎ 今年も、青少年育成指導員会から児童全員に『とびなわ』のプレゼントがあり、校区長の峯本様が11月4日に来校され、贈呈セレモニーを行いました。

## 11月17日 図工展 児童鑑賞会

◎ 5時間目、全学年で一斉に鑑賞しました。私は1年生と一緒に回りました。各自タブレットでお気に入りの撮影し、お兄ちゃん・お姉ちゃんの作品を探す子も。6年生の教室では、作品に見入るようで熱心に鑑賞できました。



## 1年生 チューリップを植えました



◎ 11月19日、1年生がチューリップの球根を植えました。冬が過ぎ、春を迎え2年生になる頃に咲く予定。まだ先のようにあつという間。2年生になる準備も着々とすすめます。

## MOA美術館 守口児童作品展 入選

◎ 今年は守口市内、絵画640点・書写1,228点の応募があり94点が賞に選ばれ、本校から左の5名が入選しました。

- ☆絵画の部☆
- 4年 金子莉衣奈さん
- 4年 藤本ミチルさん
- 4年 吉村 夢華さん
- 4年 佐藤 蓮さん
- ☆書写の部☆
- 6年 石橋 綾乃さん

◎ 絵画は、4年生が取り組んだ『オリジナルラーメン』が4点選ばれました。なお、入賞作品はウェブ上で展示中です。  
◎ 入選児童には2学期の終業式で表彰状を授与します。

## 保健委員会『学校奨励賞』受賞

◎ 前期保健委員会が取り組んだ『手を洗おうきれいな手』ポスターコンクールで2年連続の受賞となりました。(左の写真は委員会活動の様子)



◎ 記念品として石けん60個が日本石鹼洗剤工業会から贈呈されます。頑張りました。

## 校長より(編集後記) ☆☆各種委員会で新旧メンバー交代しました! ☆☆

◎ 11月5日、各種委員会新旧メンバーが交代しました。代表委員会(右)では、委員長が6年生 高畑 直生丸さん、副委員長が岩元 空優さんに決定しました。  
◎ 児童代表として児童会活動を積極的に引っ張っていただきたいですし、自分たちの学校のために何かやってみようという思いを大切にしてください。  
◎ 早いもので12月に入りました。2学期もあとわずか…。頑張ってください。

